
 
 

 

Protokoll der StuPa-Sitzung vom 27.05.2014  

Raum: H04 

Beginn: 19.15 Uhr 

Ende: 20.15 Uhr 

 

Anwesend  AStA:  

Ossenbrüggen, Christoph 
Linker, Mary-Jo 
Petersen, Ole 
Lange, Ann-Kathrin 
Wieschollek, Matthias 
Poczikoski, Sascha 
Richter, Veronika 
Weintert, Mats 
Witt, Jan-Patrick 
Bester, Viktor 
 
 

Adomeit, Kevin 

Künne, Markus  
Kahrau, Mats 
 

Entschuldigt Unentschuldigt  

Harms, Sebastian 

Wackrow, Daniel  

Muhl, Hinrich 

  

- Wird nachgetragen -  

 

 



 
 

 

 Tagesordnung  

 

TOP 1: Begrüßung  

TOP 2 : Feststellung der Beschlussfähigkeit 

TOP 3: Vorstellung des neuen StuPa-Vorstandes  

TOP 4: Asta Referenten bestätigen 

TOP 5: Absolventenball Zuschuss 

TOP 6: Bericht Referatsleitertreffen 

TOP 7: Kassensystem 

TOP 8: StuPa/Asta Grillen 

TOP 9: Abgesandte wählen für die Verwaltungsratssitzung in 

Kiel 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

TOP 1: Begrüßung 

 

Matthias begrüßt alle Anwesend der StuPa-Sitzung vom 27.05.2014.  

 

TOP 2: Feststellung der Beschlussfähigkeit 

  

Matthias stellt die Beschlussfähigkeit des StuPa fest. Mit 13 

anwesenden Parlamentariern ist das Parlament beschlussfähig.  

 

TOP 3: Vorstellung des neuen StuPa-Vorstandes 

Das neue StuPa-Präsidium stellt sich den Parlamentariern vor. 

Matthias Wieschollek ,4. Semester EI, ist der Präsident für die 

Legislaturperiode 2014. Mary-Jo Linker, 4. Semester MUT, stellt sich 

als Vize-Präsidentin vor. Ole Petersen, 4. Semester MUT, 

komplettiert das Präsidium 2014 als Schriftführer.  

 

TOP 4: Bestätigung der Asta Referenten 

Die Asta Referenten Leonie Knüvener wurde für das Referat 

Allgemeines/Büro und Josefine Leideritz für das Referat 

Studentenzeitung West mit jeweils 13 Stimmen und keiner Enthaltung 

bestätigt. 

 



 

 

 

 

 

TOP 5: Absolventenball Zuschuss 

 

Der Absolventenball wird jedes Jahr vom Asta mit 5€ pro Absolvent 

unterstützt. Da dieses Jahr so viele Absolventen vorhanden sind, 

dass das Budget nicht mehr ausreicht, wurde es auf 1250€ 

angehoben. Dies wurde von 13 Stimmen dafür und keiner Enthaltung 

genehmigt. 

 

 

 

TOP 6: Bericht Referatsleitertreffen 

 

Matthias übergibt das Wort an Marcus vom Asta-Vorstand: 

 

Es wurden die einzelnen Probleme der Referate vorgetragen. Bei 

allen gab es das Problem einer zu geringen Kommunikation zwischen 

bisherigen Leitern und den Nachfolgern. Es gab keine geregelte 

Übernahme und/oder Einarbeitungshilfen.  

Dies wurde nun mit einer Art Leitfaden abgeschafft, welchen jedes 

Referat selber erarbeiten soll, um Nachfolgern bessere und vor allem 

produktivere Arbeit zu ermöglichen. 

 

IT: Die Rechner wurden aufgeräumt und gesäubert, es wird nun 

versucht das System über ein Cloud Service laufen zu lassen, damit 

beide Rechner auch immer auf dem aktuellsten Stand sind. 

 



 

FUK: Der bisherige Kühlschrank, der im IBZ benutzt wurde, wurde 

von dem Verleiher zurückgefordert. Es musste ein neuer Kühlschrank 

für 400€ gekauft werden, die Kosten trägt der Asta und 100€ wurden 

vom TAG übernommen. 

 

WEST: Hier besteht das Problem, dass fast alle Angehörigen dieses 

Referats im 6. Semester sind und Nachwuchs ganz dringend gesucht 

wird.  

 

HoPo: Auch hier sind fast nur 6. Semester dabei, Nachwuchs wird 

dringend gesucht. Zusätzlich steht hier eine neue StuPa-Wahl statt, 

für die Mitglieder gesucht werden müssen. 

 

Allgemeines: Der Asta plant zur WM Public Viewing in der FH 

anzubieten 

 

 

TOP 7: Kassensystem 

 

Marcus kam mit der Bitte, das bisherige Budget für das 

Kassensystem des Astas auf 4000€ aufzustocken, da es für das 

bisherige Budget keine Auswahl zu finden gab. Zu dem System 

nämlich noch die Software und ein EC-Karten Lesegerät hinzu. 

Als Argumente für die Beschaffung des Kassensystems brachte 

Marcus das Chaos der Finanzübersicht, die Probleme mit der 

Inventur und das sie mit den Abrechnungen von der WDO nicht 

hinterherkommen, hervor. Die Aufstockung wurde mit 13 Stimmen 

und keiner Enthaltung genehmigt. 

 

Des Weiteren wurde über Ausgabe von Asta Mitteln gesprochen, 

denn dieser besitzt mehr als er haben dürfte. Sinnvolle 



 

Beschaffungen für die FH oder deren Studenten wurden überlegt. Es 

wurden Ideen wie z.B. eine Ausschreibung für die besten Ideen mit 

Gewinnerpreisen oder eine Spende an den FH-Kindergarten 

vorgetragen. Ein mögliches Budget von 500€ für den Kindergarten 

wurde mit 13 Stimmen und keiner Enthaltung genehmigt. 
 

TOP 8: StuPa/Asta Grillen 

 

Die Parlamentarier haben sich dazu entschlossen am 02.06. um 

19:15 Uhr gemeinsam im Rodizio Brasil in Heide ein Abschlussessen 

zu veranstallten. 
 

 

TOP 9: Abgesandte wählen für die Verwaltungsratssitzung in Kiel 
 

Sascha Poczikoski vertritt Matthias Wieschollek, der anschließend 

immer der Abgesandte der FH Westküste ist. 
 

 

 

 

Matthias schließt die Sitzung um 20.15 Uhr.  

Ein nächster Sitzungstermin ist noch nicht festgelegt.  

 

 

 

Für das Protokoll: Ole Petersen 


